



Bonjour,
je suis Belles Jambes, la grue,
je serai votre guide.
Soyez vigilant ! N'oubliez pas
qu'il est important de respecter
l'endroit et les hommes.



GARDERIE



Zone interdite



GARDERIE



300 m





135 ESPÈCES OBSERVÉES, 27 ESPÈCES D'OISEAUX SENSIBLES IDENTIFIÉES DANS LE CADRE DE NATURA 2000

135 species observed

27 sensitive species of birds identified within the
Frame of Natura 2000

Sur la route des migrations, le lac de Puydarrieux est devenu un lieu de stationnement et d'hivernage majeur.

On the road of bird migrations, Lake Puydarrieux has become a major resting and wintering place.

En automne et en hiver, les variations du niveau d'eau découvrent de multiples vasières. Ces zones sont alors fréquentées par de nombreuses espèces d'oiseaux qui trouvent alors tranquillité et nourriture.

In autumn and in winter, the water level fluctuations expose many mudflats, which then provide food and peace for a diversity of bird species.



LOCALISATION

Situé sur la commune de Puydarrieux et de Campuzan, au nord est du département des Hautes-Pyrénées, ce lac d'irrigation de 220 hectares contenant jusqu'à 14,5 millions de m³ soutient, grâce au Système Neste, l'irrigation de cultures.

Il fournit de l'eau aux usagers sur un périmètre étendu et maintient un débit minimum (débit de salubrité) dans les rivières. Il en résulte des fluctuations importantes du niveau d'eau.

Located in the municipality of Puydarrieux and Campuzan, northeast of the Hautes Pyrénées Department, this irrigation lake of 220 hectares containing up to 14.5 million m³ supports, thanks to Neste River system, irrigation of crops. It provides water to users on a wide area and maintains a minimum flow rate (environmental flow) in rivers. This results in large fluctuations in the water level.

Photo : MNE 65 - www.chris-stadel.com / Photo : MNE 65 - www.chris-stadel.com / Photo : Illustration : Christelle Sudre



LE LAC DE PUYDARRIEUX

Appréciez un endroit calme et riche en oiseaux migrateurs tout en vous promenant sur le sentier.

Enjoy a quiet place rich in migratory birds while strolling on the path.



Imprimé sur papier recyclé - Conception graphique : www.dejephotovideo.com / Oiseau : Illustration : Christelle Sudre



Maison de la Nature
et de l'Environnement
Hautes-Pyrénées - Convergence